



復旧工事は順調に進んでいます。天井、壁に続いて床が貼られ、部屋ができあがってきています。プールも底面や壁が入りました。ホームページでも、確認して下さい。



## 小学部(知的障害部門)

6月5日に3・4年生、12日に1・2年生、5・6年生が体育の授業参観を行いました。例年運動会で行っているような2学年合同での活動を計画し、日々の体育の学習の中で取り組んできた成果を発表しました。



当日は手作りの万国旗などで飾った華やかな雰囲気の中で、保護者の方々からの温かいご声援を受けながら、1・2年生は練習を重ねるごとに上手に踊ることができるようになったまきびっ子ダンス、3・4年生は2人1組でのボール運びリレー、5・6年生はオリンピックの聖火に見立てたバトンをつないでのリレーなど、一人一人が輝く姿を見ていただくことができました。

## 中学部(知的障害部門)

6月22日に中学部の運動会が、倉敷支援学校の体育館でありました。全員で「まーびー体操」を踊った後、1年生はバンブーン、ボール運びリレー、はしごリレーの3種目を行い、チームで力を合わせてゴールを目指して頑張ることができました。2年生は源平合戦をモチーフにした玉入合戦を行いました。船と扇の的に向かって一生懸命にボールを投げ入れました。3年生の演技は、「あなたにとどけ〜パプリカ〜」でした。中学部最後の運動会、24名が一つになり、未来へ進んでいく様子をダンスで表現しました。

最後は中学部全員での「まきびソーラン」。「どっこいしょー」のかけ声に合わせて、カー杯網を引く動きをみんなで表現しました。限られた練習時間と場所でしたが、生徒一人一人が、それぞれ頑張ったすてきな運動会になりました。



## 高等部(知的障害部門)

1・2年生は2週間、3年生は3週間の実習が終わりました。

1年生は初めての实習でした。企業から本物の商品を提供していただき、校内で実施しました。生活コースは、青山商事の靴下の値札シール貼りなどの作業を、職業コースは、ニチドーのペットボトル保冷バックの紐通しなどの作業をしました。最終日は、完成した製品を、みんなでトラックに運び込みました。実習後は、実習報告会もありました。緊張していましたが、頑張った成果を発表することができました。



## 肢体不自由部門

6月10日~21日の10日間、高等部は校内実習を行いました。各自実習の目標を立て、張り子の干支作り、バリ取り、花の苗の植え替え作業に取り組みました。どの作業にも丁寧に取り組み、日ごとに作業スピードも上がり、自信をもつことができました。2年生は7月に現場実習も行います。

6月13日には、松永鉄四さんと松永鉄奈さんによる三味線コンサートがありました。日頃、生演奏を聴くことがない三味線の音はとても新鮮で、じっと聴き入ったり、にこにこしながら体を動かしたりして演奏を楽しむことができました。

